

Valerie Pécresse a annoncé qu'elle annulait sa visite à Montpellier où elle devait rencontrer lundi 18 octobre le Conseil scientifique de l'IRD ainsi que les trois Présidents d'université.

De notre point de vue, c'est le signe d'une peur devant les rassemblements auxquels nous avons appelés et devant le mouvement social contre le projet de retraite.

Nous estimons que les rassemblements prévus lundi 18 octobre à l'IRD, devant le siège du PRES et devant le rectorat n'ont plus raison d'être.

Nous appelons les personnels - à continuer les luttes contre le pilotage autoritaire du ministère sur les Universités et les organismes de recherche.

- à amplifier les mobilisations contre le projet de retraite et à participer à l'AG de lundi à 12h amphi 5.05, campus UM2.

SNCS-FSU, SNESUP-FSU, SNASUB-FSU